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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Auslands-BAföG 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele BAföG-Anträge wurden in Bremen seit 2010 pro Semester gestellt und wie 
viele davon zielten auf eine Auslandsförderung ab? 

 
Wie lange ist die durchschnittliche Bearbeitungszeit von Anträgen auf Auslands-
BAföG? 
 
Für welche Länder wird am häufigsten eine Förderung durch Auslands-BAföG 
beantragt? 

 
 
 

Luisa-Katharina Häsler, Susanne Grobien, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


